

# 初等部朝会より ~1年生から「ありがとう」~

5月12日(月)に初等部朝会が行われ、4月に入学した1年生が、2~4年生に教えてもらった掃除の仕方や牛乳パックの切り方等について感謝の気持ちを述べ、さらにリズムに合わせて元気に自己紹介をしました。大きな声で自分の名前を言うことができました。もうすっかり白糠学園の一員です!これからも頑張っていきたいと思います!



# 避難訓練~大津波を想定して~

5月13日(火)に避難訓練を行いました。大津波を想定しての訓練で、1年生から9年生、隣のこども園の園児と職員の方々、町内会の皆様と一緒に九合の山の頂上を目指して避難する訓練をしました。まずは自分の身を守ること、その上で余裕があれば小さい子やお年寄りの手助けができるとよいと思います。今回の訓練もみんな真剣に取り組み、8分44秒で全員が九合の山の頂上に着きました。

津波の被害から身を守るには十分間に合う時間ですが、これからはしっかりと訓練を続けたいと思います。



# 白糠町少年の主張大会 & 海外研修報告会

5月25日(日)に白糠町少年の主張大会と海外研修報告会が福祉センターで行われました。少年の主張には本校を代表して8年生の[ ]さん、9年生の[ ]さんが出場しました。二人は原稿づくりや発表練習など熱心に取り組み、その結果、[ ]さんは優良賞、[ ]さんは優秀賞を受賞しました。おめでとうございます。また、同日同会場で行われた海外研修の報告会には、9年生の[ ]さん、8年生の[ ]さんが参加し、海外研修で体験した中で印象に残ったことを発表し、実りある研修であったことを報告しました。



# グラウンド開き ~白熱のルー~

5月27日(火)昼休み、グラウンド開きが行われました。手つなぎ&二人三脚リレー(初等部は手をつないで走り、中高等部は二人三脚)を行い、全校児童生徒がペアと協力して元気よくグラウンドを走りました。「がんばれー!」などの声援が飛び交い、温かい雰囲気の中で、後期課程の生徒の迫力ある走りも見られ、大いに盛り上がりました。



# グラウンドがきれいになりました

5月16日(金)から17日(土)にかけて、今年も八百坂建設さんがボランティアでグラウンドの転圧作業をしてくださいました。冬の雪でふわふわだったグラウンドがしっかり固められ、体育の授業を行ったり、昼休みにサッカーをしたりすることができるようになりました。ありがとうございました。

# スマートタグをいただきました

釧根地区トラック協会さんから前期課程の児童に「スマートタグ」をいただきました。子どもたちの登下校時の見守り等に各家庭で活用させていただきます。ありがとうございました。

# 白糠学園生の活躍

- 第54回釧路陸上競技春季選手権大会  
中学男子400m 第1位 [ ] (9年)
- 第37回釧根地区中学生春季バドミントン大会  
男子シングルス 優勝 [ ] (9年)  
準優勝 [ ] (9年)  
第3位 [ ] (9年)  
第3位 [ ] (9年)
- 男子ダブルス 準優勝 [ ]・[ ] (8年)  
第3位 [ ]・[ ] (7年)



白糠学園ホームページをご存じですか?毎日の給食や、子どもたちの活動の様子、行事予定などを載せています。ぜひご覧になってください。

白糠学園ホームページ  
QRコード

